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平成19年度第３回幹事会報告

平成19年10月17日

於：社会保険神戸中央病院

｢出席者」

幹事（井上智奈美、春日井泉江、佐藤道子、寺

津裕子、中村雅子、増田徹、松井美抄枝、松

尾知香）

事務局長（林伴子）

｢各部からの報告事項」

■事務局（総務・会計）

（１）会員異動

退会：和歌山労災病院

入会申込：医学中央雑誌刊行会（賛助会員）

次年度からの入会を可とする。

(2)ＯＢを囲む会

送別会は１１月23日～25日の間で調整中。

(3)第２回平成19年度NPO日本医学図書館協会

近畿地区会／日本薬学図書館協議会近畿・中

国・四国地区（協議）会/近畿病院図書室協議

会共催シンポジウム実行委員会（2007/１０/１１）

中村雅子氏が出席。開催日および場所を決

定（2007/11/０９兵庫医療大学オクタホール)。

テーマは「電子ジャーナル導入の図書館業務へ

の影響特にILLの観点から」となった。

■研修部

(1)勉強会・研修会開催報告

第24回勉強会（2007/07/２８神戸赤十字病院）

・新任者研修会を開催。参加者数は20名。

・第１１４回研修会（2007/08/２３大阪ハイテク

ノロジー専門学校）を開催。参加者数は26名

（うち会員外1名)。

・第25回勉強会(2007/09/２９洛和会音羽病院）

製本と本の補修講習会を開催。参加者数は

１２名。

(2)実施予定

・第115回研修会（2007/１２/07関西労災病院）

･プログラム検討中（パスファインダー、

CiNiiなど）

･夜間勉強会(大阪ハイテクノロジー専門学校）

プログラム検討中。

■会誌編集部

(1)編集部会議

2007/１０/１３を都合により延期。１０/23と10/３０

に開催予定。

(2)会誌発行状況

２７巻１号2007/8/20発行済み。

２７巻２号現在初校。

２７巻３号現在原稿がほぼ集まっている状態。

(3)発行書籍の出店販売

医学情報サービス研究大会（8/25～２６長

崎）に出店。

(4)メディカルオンラインへの登録

著作権が当協議会に帰属している第20巻か

らを公開する。

(5)第19巻以前の著作権処理について

第19巻以前の著作権処理については、これ

らの著作権についても当協議会に帰属するとい

う文章を会誌に一定期間掲載し、異議がなけれ

ば著作権が移る、というアドバイスを受けてい

る。

(6)会誌全文電子化について

記録物として残しておくため、会報の時点か

らの電子化を検討してはどうか提案があった。

■統計調査部

統計調査用紙を作成し送付した。128施設中、

１５施設より回答があった（郵送８、ファクス

７)。

ｌO月末締め切り、１１月督促、１２月集計、１月

に発送の予定。

－２１２－

■ホームページワーキンググループ

(1)レンタルサーバ会社の移行

サーバの移行が終了。旧サーバ会社との連

絡が取れないため契約解除ができない。



(2)ホームページの内容について

e-mailaddressを画像化して掲載することを

検討。

■目録サポートチーム

(1)退会会員のデータ削除

(2)ログインパスワード変更・アンケート

８/l付でログインパスワードの変更希望を受

付◎９/18から新パスワードに切り替え。

８/31締切で行った「KinkiWebcat利用アン

ケート」を集計中。

(3)近畿病院図書室協議会所蔵雑誌のKinki

Webcatへの登録

(4)ＩLL申込書

KinkiWebcatで作成されるILL申込書を新書

式に差し替える（幹事会承認後)。

会員が、同書式のExcel版をダウンロードし

て利用できるようにする。会員外向けに、同書

式のPDF版を公開する。

(5)Dnaviへの返答

近畿病院図書室協議会ホームページの新

URL運用開始後、Dnaviへのリンク収載可の返

答をする。

｢協議・決定事項」

１．守秘義務契約について

会誌印刷関係：プライバシーマーク取得済み。

目録関係：株式会社サンメデイアは、現在プラ

イバシーマークを取得していない

が、必要ならば対応可能とのこと。

2．第１９巻以前の著作権処理について

第19巻以前の著作権処理についての一文を

会誌に一定期間掲載し、異議がなければ著作権

を移すという方法でよいか検討したが、結論は

出なかった。さらに情報を収集し次回以降に検

討する。

3．会誌全文電子化について

費用の概算を知るために、見積もりを取る。

４．１LL書式

目録サポートチームは、前回の幹事会にて

－２１３－

病院図書館２００７；２７(4)

出された意見をもとに修正した。今回の幹事会

に修正書式案を提出し、承認された。

５．年間行事予定

次回幹事会は2008年１月に大阪労災病院で行

つｏ


	名称未設定

